



Se apretarán el cinturón en la SCJN; propondrán recorte de sueldos **#Política**

Sin solicitar aumento presupuestal, el presidente electo de la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz, anunció ajustes internos y mayor cercanía con la ciudadanía

POR RUBÉN ARIZMENDI

El ministro presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, anunció que propondrá una disminución de salarios dentro del Máximo Tribunal del país, como parte de una política de austeridad institucional.

Aguilar Ortiz hizo el anuncio en el recinto de la Cámara de Diputados, donde participó en el Foro Legislativo "México

pluricultural: Avances y retos en los derechos de los pueblos indígenas".

Se inicia revisión interna de la SCJN

En entrevista, Hugo Aguilar Ortiz señaló que ya inició la revisión interna del funcionamiento de la SCJN y su presupuesto, además confirmó que se propondrán ajustes, especialmente en materia de remuneraciones.

"Hemos revisado y todavía falta ajustar salarios. Vamos a ir a la baja. El órgano de administración judicial tomará la decisión final, pero la propuesta está en marcha", declaró.

El presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación aclaró que no solicitará un aumento presupuestal para 2025, pese al incremento previsto de 8 por ciento respecto al ejercicio anterior, el cual, dijo, se mantiene por encima de la inflación.

Aguilar Ortiz anticipó que las reformas administrativas para acercar la justicia al pueblo no requerirán recursos extraordinarios. "Vamos a salir con el presupuesto actual; haremos más

con menos", sostuvo.

También explicó que su equipo está en proceso de evaluación, pero será hasta que asuma funciones el próximo 1 de septiembre cuando formalice el diálogo con legisladores sobre el presupuesto del Poder Judicial para 2026.

"No va a haber contradicción entre austeridad y eficiencia. Vamos a demostrar que se puede hacer mucho con poco. Ese será nuestro principio básico", comentó.

La visita de Aguilar Ortiz al Palacio Legislativo de San Lázaro marcó el primer encuentro oficial entre el presidente electo del Poder Judicial y diputados federales.

La reunión privada con **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna** se realizó a puerta cerrada.

Al término del encuentro, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, expresó su confianza en el liderazgo del nuevo ministro presidente.

"Confío en que, con su visión, conducirá con dignidad y eficacia los trabajos del Máximo Tribunal. ¡Enhorabuena!", publicó en redes **Ricardo Monreal**.